



Presse Nationale

> Politique



Le Président Ouattara attendu aujourd'hui dans le Hambol

Le Président de la République, Alassane Ouattara, foule, ce matin, le sol de la région du Hambol. Il y vient dans le cadre d'une visite d'Etat de quatre jours qu'il effectue dans les départements de Katiola, Dabakala et Niakara. Il s'agira pour le premier des Ivoiriens d'aller vers ses concitoyens en vue de toucher du doigt leur réalité et connaître leurs difficultés. Ce, pour améliorer leurs conditions de vie par la réalisation de travaux d'envergure.



Développement local : Worofla rend hommage à Amadou Gon Coulibaly

La sous-préfecture de Worofla (département de Séguéla), dans toutes ses composantes, a rendu hommage, le dimanche 24 novembre 2019 à Worofla, au Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, pour les projets de développement dont elle a bénéficié de la part du gouvernement, au cours des dernières années. L'élan de reconnaissance et de gratitude s'est manifesté lors d'une rencontre de sensibilisation sur le Programme Social du Gouvernement (PSGouv) 2019-2020, initiée par le "Cercle AGC-Perspectives Développement" conduit par Bakary Sanogo, conseiller spécial du Premier Ministre.



Diplomatie : L'ambassadeur de Guinée fait ses adieux à la Côte d'Ivoire

« Je suis venue présenter mes civilités au Chef de l'Etat, au moment où j'achève ma mission en Côte d'Ivoire, et j'en ai profité pour lui transmettre les salutations fraternelles du Président Alpha Condé et celles du gouvernement et du peuple de Guinée », a indiqué hier, à sa sortie d'audience, l'ambassadeur de Guinée en Côte d'Ivoire, Olga Syradin. Elle a rappelé la qualité des relations de fraternité, d'amitié et de coopération entre les deux pays, ainsi que la profondeur des liens personnels entre les Présidents Alassane Ouattara et Alpha Condé.



Sénat de Côte d'Ivoire : La session 2019 s'achève le 19 décembre prochain

Officiellement ouverte, le jeudi 11 avril 2019, à la Fondation Houphouët-Boigny pour la recherche de Yamoussoukro, en présence du Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, la session unique de l'exercice 2019 du Sénat s'achève, sauf changement, le jeudi 19 décembre prochain, par une séance publique, conformément à la réglementation en vigueur. L'annonce a été faite, le vendredi 22 novembre 2019, par le sénateur Silué Kagnon Augustin, l'un des vice-présidents de cette institution, représentant le président Jeannot Kouadio Ahoussou, absent pour raison de mission hors du pays.



Diplomatie parlementaire : Le président de l'Assemblée nationale a reçu en audience l'ambassadeur d'Iran en Côte d'Ivoire

Le président de l'Assemblée nationale, Amadou Soumahoro, a reçu en audience, le mardi 26 novembre, à son bureau, Majidi Koorosh, le nouvel ambassadeur de la République Islamique d'Iran en Côte d'Ivoire. Au sortir de leur entretien qui a duré 30 minutes, le diplomate iranien s'est réjoui de la qualité des relations entre les deux pays et entre les deux institutions parlementaires. En outre, Son Excellence Majidi Koorosh s'est appesanti sur les relations économiques entre l'Iran et la Côte d'Ivoire : «Le Président de la République ainsi que le ministre des Affaires étrangères de mon pays m'ont demandé de venir renforcer les relations économiques et commerciales entre nos deux pays. Nous allons essayer de mettre notre présence en Côte d'Ivoire au profit d'un partenariat gagnant-gagnant», a-t-il indiqué.

> Economie



SARA 2019 / Structuration de l'Agriculture : La Côte d'Ivoire lance son deuxième programme national d'investissement agricole

La deuxième phase du Programme national d'investissement agricole (PNIA 2) a été officiellement lancée à Abidjan le mardi 26 novembre, lors du Salon International de l'Agriculture et Ressources animales d'Abidjan (SARA). D'un coût total évalué à 11 905 milliards FCFA courant sur la période 2018-2025, le Programme vise une agriculture ivoirienne durable, compétitive et créatrice de richesses équitablement partagées à l'horizon 2025. Selon la clé de répartition de recherche de financement, 4 325 milliards FCFA sont dévolus au secteur public (Etat et aide publique au développement) pour une contribution en priorité à la réalisation de projets transverses structurants et 7 580 milliards de FCFA pour le secteur privé (entreprises privées et filières agricoles).



Programme national d'investissement agricole (PNIA 2) : les producteurs de Tiébissou bénéficient d'un projet de 100 milliards de FCFA

L'agropole de Tiébissou, pôle de croissance agricole de ce département bénéficie d'un financement de 100 milliards de FCFA dans le cadre du Programme national d'investissement agricole (PNIA 2). Le protocole d'accord a été signé hier en présence du ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani. Il s'agit d'un projet agricole intégré de type partenariat public-privé qui vise à faire de la production, de la transformation et la commercialisation des produits vivriers locaux. « De cette façon, toute la chaîne de valeur sera développée », a indiqué le ministre Kobenan Adjoumani.

> Société



Gbemazo/ Reboisement : les autorités religieuses et coutumières s'impliquent

Dans le cadre de l'opération "1 jour, 1 million d'arbres", initiée par le gouvernement ivoirien, le chef du village, l'imam et la présidente de l'association des femmes de Gbémazo (sous-préfecture de Worofla), ont procédé, le samedi 23 novembre 2019, à une cérémonie de planting d'arbres, pour marquer leur adhésion au programme gouvernemental de reconstitution du couvert forestier.



Campagne contre les fausses informations : Une rencontre initiée à Abidjan

Les défis qu'impose la véracité de l'information diffusée dans les médias seront au centre des échanges d'Abidjan, les 27, 28 et 29 novembre 2019. Comment vaincre, sinon déconstruire la propagation des infox (fausses informations) sur les réseaux sociaux et dans les médias en général, en Afrique francophone. C'est l'enjeu du projet « Vérifox Afrique » initié par Canal France International (CFI). Un programme de 14 mois (de juillet 2019 à septembre 2020) qui cible trois (03) pays de la sous-région dont la Côte d'Ivoire, qui va s'engager dans le processus électoral présidentiel d'ici 2020. Le thème de ces rencontres est : "Concertation sur les enjeux des infox en Afrique Francophone".



Sakassou/ Des ménages de 25 villages bénéficiaires du projet filets sociaux

Plus de 715 ménages répartis dans 25 villages de Sakassou, bénéficient du projet filets sociaux, dans le cadre du programme du gouvernement d'aide aux ménages démunis. Chaque ménage reçoit 36 000 F CFA par trimestre, pour ses besoins, et aussi, pour commencer une activité génératrice de revenus. Le projet filets sociaux productifs couvre à ce jour 50 000 bénéficiaires.



Défécation à l'air libre : Seulement 7 millions d'Ivoiriens disposent de toilettes

La 19e Journée mondiale des toilettes a été célébrée, le mardi 26 novembre 2019. A l'occasion, la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne désirée Ouloto, s'est rendue à Bodo, village situé dans la localité de N'Douci, pour parler avec la population, de l'importance de disposer des toilettes décentes et respectant les normes. Sûrement pour faire prendre conscience à tous, Anne Désirée Ouloto a présenté un tableau sombre de la situation. Selon elle, seulement 7 millions d'Ivoiriens disposent de toilettes.



Un contrôle physique des fonctionnaires et agents de l'Etat

Un contrôle physique de présence au poste des fonctionnaires et agents de l'Etat en activité dans les institutions de la République et des ministères techniques se fera du lundi 2 au vendredi 27 décembre 2019, annonce le ministère de la Fonction publique. Le document précise que « cette opération consiste pour les chefs de service, à pointer électroniquement, dans le moule de contrôle de présence du SIGFAE, la présence des fonctionnaires et agents de l'Etat à leur poste de travail ».



Visa international offre des services à valeur ajoutée aux commerçants à travers la Carte de commerçants (Convention)

Un protocole d'accord a été signé ce lundi 25 novembre, au siège du ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, entre VISA International et ledit ministère avec ses partenaires techniques, le consortium UNITEC (Universal Technology)-ONECI (Office national de l'état civil de l'identification), pour finaliser les démarches relatives à la mise en œuvre de la carte d'identification du commerçant. Cette convention selon le ministre en charge du Commerce, Diarrassouba Souleymane, devra accélérer la mise en œuvre de la carte du commerçant qui concerne trois millions de personnes en Côte d'Ivoire.



Opportunités d'investissements : Des hommes d'affaires français échangent avec leurs pairs ivoiriens

Présents en Côte d'Ivoire dans le cadre du Salon international de l'agriculture et des ressources animales (SARA), des hommes affaires français de la région des pays de la Loire (France) ont échangé le lundi 25 novembre 2019, avec des entrepreneurs ivoiriens à la Chambre de commerce et d'industrie de Côte d'Ivoire (Cci-Ci). Il s'agit pour ces hommes d'affaires français de s'imprégner des opportunités d'investissements en Côte d'Ivoire et surtout d'établir des partenariats d'affaires avec leurs pairs ivoiriens.



Réformes communautaires : « La Côte d'Ivoire réalise la meilleure progression de notre Union », selon le président de la Commission de l'UEMOA, Abdallah Bouréïma

Au terme d'une séance de travail avec le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, le 26 novembre à Abidjan, le président de la Commission de l'Union Economique et Monétaire Ouest Africaine (UEMOA), Abdallah Bouréïma, a indiqué que la Côte d'Ivoire, avec un taux de 80% dans la mise en œuvre des réformes communautaires, réalise la meilleure progression de l'Union. Toutefois, à la suite de l'évaluation technique, le président de la Commission de l'UEMOA a fait remarquer que quelques insuffisances assorties de recommandations ont été consignées dans le Mémoire remis au Chef du gouvernement ivoirien. (Source : Primature)



"Ma CIE en ligne" : La CIE facilite l'accès à ses services à ses clients et aux populations

Pour faciliter l'accès à ses services, la Compagnie ivoirienne d'électricité (CIE) a mis à la disposition de ses clients et aux populations son agence en ligne dénommée « Ma CIE en ligne » dont la cérémonie de présentation a eu lieu, le jeudi 21 novembre 2019, au Casino du Sofitel Hôtel Ivoire. Ce fut l'occasion pour le directeur général, Ahmadou Bakayoko, de faire savoir aux nombreux invités que la compagnie qu'il dirige a fait le point de toutes les interventions des clients, parmi lesquelles 3 éléments essentiels sont apparus : améliorer le contact avec le client, améliorer la prise en charge technique des demandes et accompagner le client dans la maîtrise de sa consommation. Ces trois engagements, selon le DG de la CIE, seront les boussoles de l'entreprise dans les prochains mois.



Journée mondiale des toilettes : Le gouvernement ivoirien offre des toilettes au village de Bodo

Dans sa logique d'offrir un environnement sain aux populations ivoiriennes, en priorité aux écoliers et aux corps enseignants en milieu rural, le gouvernement a mis en place un programme de latrinitation. L'école primaire publique (Epp) de Bodo 2 dans le département de N'Douci vient de recevoir à cet effet ses toilettes des mains de la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Ouloto Désirée. À cette occasion, la ministre a sensibilisé les populations sur l'importance d'avoir des toilettes dans les maisons et dans les différents établissements publics. Elle a, par ailleurs, indiqué que l'objectif du gouvernement d'ici à 2030 est d'avoir zéro pourcent (0 %) de défécation à l'air libre. La Journée mondiale des toilettes a eu lieu le 19 novembre 2019.

Traite, exploitation et travail des enfants en Côte d'Ivoire : Le Comité interministériel évalue le plan d'action national

Le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Kouakou Abinan, a présidé, jeudi, à son cabinet à la Tour A au Plateau, une réunion du Comité interministériel de lutte contre la traite, l'exploitation et le travail des enfants (CIM) en Côte d'Ivoire. La rencontre portait sur le plan d'action national, mais surtout sur l'offensive qu'entend mener la Côte d'Ivoire contre les allégations d'un journaliste et de deux sénateurs américains faisant état d'exploitation d'enfants dans les plantations de cacao. Pascal Kouakou Abinan a appelé les représentants des ministères membres du CIM à engager leur département dans le combat des autorités ivoiriennes pour le rétablissement de la vérité. « En Côte d'Ivoire, il n'y a pas d'enfants esclaves dans les champs de cacao », a-t-il rectifié.

Agence de Presse

> Politique



Décès à Abidjan de l'ex-maire de Yopougon, Doukouré Moustapha

L'ex-maire de la commune de Yopougon (Ouest d'Abidjan) Doukouré Moustapha issu des rangs du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) est décédé, mardi, à Abidjan. Selon plusieurs sources concordantes proches du PDCI, M. Doukouré, également ancien député de Yopougon est décédé dans une clinique de la capitale économique ivoirienne où il a été admis pour des soins. Vice-président du PDCI, Doukouré Moustapha était pharmacien.

> Economie



Un partenariat signé pour la réussite du congrès de l'Union postale universelle à Abidjan

Le secrétariat permanent à l'organisation (SPO) du 27ème congrès de l'Union postale universelle (UPU) et le Groupement des opérateurs du secteur des technologies de l'information et de la communication (GOTIC) ont signé un accord de partenariat, en vue de collaborer pour la réussite de cet événement qui aura lieu à Abidjan du 10 au 28 août 2020. Selon une note d'information transmise mardi, cette convention vise à mettre à la disposition du SPO, l'expertise du GOTIC en termes de services digitaux et de recherche de financement aux moyens de sponsoring.



Le Premier Ministre se félicite des résultats de la 5ème revue annuelle de L'UEMOA

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, s'est félicité mardi des bons résultats obtenus par la Côte d'Ivoire dans la cadre de la 5ème revue annuelle des reformes politiques, programmes et projets communautaires de l'UEMOA. « Les résultats au niveau de notre pays sont satisfaisants puisque nous sommes passés d'un taux de transposition de 69 % en 2018 à 80% en 2019 (...) Je voudrais me réjouir de ces résultats », a signifié le Premier ministre au terme d'une audience, à la Primature, accordée à une délégation de l'UEMOA, conduite par le président de la Commission, Abdallah Boureima.



La FAO soutient au profit de la Côte d'Ivoire 3 projets agro-forestiers d'environ 15,5 milliards FCFA

L'Organisation des Nations-Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO), soutient actuellement trois projets agro-forestiers au profit de la Côte d'Ivoire, d'un coût global de 26 millions de dollars US soit 15,47 milliards de FCFA. Ces projets portent notamment sur la cacaoculture durable et l'aménagement du territoire, le projet fonds vert climat et le projet de bioénergies, selon David Solano expert en mobilisation de ressources et expert forestier au sein de la FAO. M. Solano s'exprimait, hier mardi, en marge d'un panel dédié à la forêt ivoirienne à l'occasion de la 5e édition Salon international de l'agriculture et des ressources animales d'Abidjan (SARA).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo